

Werbekurrier v. 27.12.2021

RÜHL UND WESSELING

Brühler Schlossbote/Werbekurier

## Die 100.000er-Marke ist in diesem Jahr geknackt worden



**Wesseling.** Wegen der Corona-Pandemie musste der traditionelle „Dreifa-Cup“ auf der Anlage des THC Kronenbusch auch in diesem Jahr ausfallen. Und dennoch: auch ohne ein einziges Spiel mit dem Tennisball und ohne einen einzigen Ballwechsel kam eine Riesenspende für das Wesseling Krankenhaus zusammen: 6.436,11 Euro. Einzigartig engagiert haben sich dabei Dieter Broich und Larissa Rieger-Seher. Seit 1993 gibt es dieses Benefiz-Tennis-Turnier für das Wesseling Kran-

kenhaus auf der Anlage des THC-Kronenbusch. Mit der Spendenaktion in diesem Jahr konnte auch die Gesamtsumme von 100.000 Euro überschritten werden. Das Foto zeigt von links: Alexandra Krause, kaufmännische Direktorin des Krankenhauses, Dr. Klaus Ruberg, 2. Vorsitzender des Krankenhaus-Fördervereins, Dieter Broich Organisator des Turniers und Dr. Berthold Backes Chefarzt der Inneren Abteilung.

FOTO: DREIFA-CUP